

Establecen convenio de colaboración en La Habana representantes de museos de Cuba y París



La Habana, 17 de nov (RHC). Los museos de historia natural de Cuba y París, Francia, establecieron convenios de colaboración científica y de investigación proyectado especialmente al intercambio de conocimientos.

La cooperación entre las dos entidades se concentran en el desarrollo de la Botánica, Zoología, flora y fauna, además de otros trabajos vinculantes.

Se acordó también el estudio sobre colecciones de mariposas, arañas y aves, unido al intercambio de información y financiamiento económico conjunto para realizar los trabajos de investigación que bibliografía y literatura especializada.

El Museo Nacional de Historia Natural de Cuba realiza investigaciones sobre la biodiversidad del país y de otras naciones caribeñas, atesora colecciones de rocas, fósiles, minerales, flora, fauna y permanentes muestras de la Naturaleza.

El museo de París es una institución pública de investigación científica con diversas colecciones naturales con especialistas dedicados al desarrollo de esos conocimientos.

Esther Pérez, directora del museo cubano expresó satisfacciones por esta colaboración con sus homólogos de París, quiénes aportarán experiencias a Cuba con estudios realizados sobre la Naturaleza.

Agregó que es el primer museo de Europa en vincularse con Cuba y que actualmente se tienen colaboraciones con el Museo de Historia Natural de New York y República Dominicana.

También Bruno David presidente del museo de París y firmante de los acuerdos con Cuba manifestó que tiene experiencias de estos trabajos en el Caribe y mucho para compartir con el museo cubano, además de señalar la formidable oportunidad para acelerar experiencias entre los dos países.

Por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/112414-establecen-convenio-de-colaboracion-en-la-habana-representantes-de-museos-de-cuba-y-paris>



Radio Habana Cuba